
 

 

 

 

・合同統合検討会について 

合同統合検討会の委員（岩船中学校・神林中学校）の出席者が不明であり、具体的な協議

内容や議題についても事前に知らされていない状況です。そのため、まず委員の間で自由に

意見や疑問を出し合ってもらうことが大切。 

 

・学校統合の時期について 

 方針にもお示ししましたが、統合時期については、話し合いの中で変更することが適切だと

判断された場合には、当然それはやぶさかではありません。岩船中学校の小規模化が進んで

いるため、不確定なことを理由に統合時期を先延ばしにすることは、教育委員会として考えて

おりません。 

 

両校の統合については、統合の方向性で進めていくことが確認されました。どちらの校舎を使

用するか、また統合の形態等については、次回の合同統合検討会で事務局から事前に資料

を提供し、予め協議内容をご提示いただいた中で協議できるようにいたします。 
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